

Santiago, 17 de Marzo de 1986.

Señor

Presente

Estimado amigo:

Las mujeres chilenas hemos convocado para el próximo Jueves 20 de Marzo a una Jornada por el Derecho a la Democracia. Nuestro llamado está dirigido a todos los chilenos, y parte de la convicción de que las grandes mayorías tenemos un problema común: la dictadura que, en definitiva, ha significado para nuestro pueblo la instauración de una cultura de la muerte.

Creemos haber demostrado en los últimos dos años tanto nuestra capacidad de avanzar unidas en esta tarea, como la capacidad de organización y disciplina. La reciente conmemoración del Día Internacional de la Mujer, el pasado 7 de Marzo, fué una muestra más ello.

Hoy, estamos abocadas a la organización de la jornada del 20 de Marzo. Para ello, necesitamos una gran cantidad de recursos económicos y apelamos a todos quienes comparten nuestra meta común: la Democracia.

Esperando una favorable acogida, te saludan.

Mujeres por la Vida